

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Penelitian membahas *self-efficacy* mahasiswa semester akhir dalam penulisan skripsi berdasarkan beberapa aspek. Aspek tersebut antara lain *level*, *strength*, *generality*, *content*, *organization*, *vocabulary*, dan *concern language use* dan *statements concern mechanics*. Hasil dari Penelitian secara keseluruhan berdasarkan aspek diatas mahasiswa Bimbingan dan Konseling angkatan 2018 berada pada kategori tinggi. Artinya mahasiswa Bimbingan dan Konseling angkatan 2018 memiliki keyakinan yang tinggi akan kemampuannya dalam mengerjakan skripsi.

Berdasarkan aspek *level* mahasiswa Bimbingan dan Konseling angkatan 2018 sebagian besar berada pada kategori tinggi. Artinya mahasiswa Bimbingan dan Konseling angkatan 2018 memiliki keyakinan atas kemampuannya yang tinggi diberbagai tingkat kesulitan dalam penulisan skripsi. Selanjutnya berdasarkan aspek *strength* mahasiswa Bimbingan dan Konseling angkatan 2018 sebagian besar berada pada kategori tinggi yang artinya mahasiswa memiliki keyakinan yang tinggi dalam bertahan menghadapi kesulitan dalam penulisan skripsi. Lalu berdasarkan aspek *generality* sebagian besar mahasiswa Bimbingan dan Konseling angkatan 2018 berada pada kategori tinggi yang artinya mahasiswa memiliki keyakinan yang tinggi akan bertahan seberapa lama atas kemampuannya.

Berdasarkan aspek *content* mahasiswa Bimbingan dan Konseling angkatan 2018 sebagian besar berada pada kategori tinggi yang artinya sebagian besar mahasiswa Bimbingan dan Konseling angkatan 2018 telah memahami struktur penulisan skripsi dari latar belakang penelitian sampai dengan kesimpulan. Selanjutnya berdasarkan aspek *organization* sebagian besar mahasiswa Bimbingan dan Konseling 2018 berada pada kategori tinggi yang artinya mahasiswa sudah merasa yakin atas kemampuannya dalam menyusun skripsi sesuai dengan Pedoman Penulisan KTI UPI 2019. Lalu berdasarkan aspek *vocabulary* sebagian besar mahasiswa Bimbingan dan Konseling angkatan 2018 berada pada kategori tinggi yang artinya mahasiswa sudah memiliki keyakinan dirinya mampu menyusun

skripsi dengan kosakata yang baik dan benar sesuai dengan KBBI. Sedangkan berdasarkan aspek *concern language use dan statements concern mechanics* mahasiswa Bimbingan dan Konseling angkatan 2018 berada pada kategori tinggi yang artinya yang artinya mahasiswa tersebut sudah memiliki keyakinan dirinya memiliki kemampuan dalam menyusun penulisan skripsi saya sesuai dengan aturan tata bahasa Indonesia; mengatur paragraf secara efektif; menggunakan kata dan frasa yang menandakan transisi secara efektif dalam skripsi; dapat menggunakan aturan ejaan bahasa Indonesia secara akurat; dan menggunakan aturan kapitalisasi bahasa Indonesia secara akurat.

5.2 Rekomendasi

Melalui hasil penelitian yang telah dilakukan, peneliti dapat memberikan rekomendasi-rekomendasi yang diuraikan sebagai berikut:

5.2.1 Bagi Program Studi Bimbingan dan Konseling Universitas Pendidikan Indonesia

Mahasiswa program studi bimbingan dan konseling sebagai calon sarjana dituntut untuk menyelesaikan tugas akhirnya yaitu Skripsi. Oleh karena itu dibutuhkan *self-efficacy* mahasiswa dalam penulisan skripsi yang baik untuk mendukung penyelesaian skripsi yang baik dan tepat waktu. Diharapkan Penelitian dapat menjadi bahan acuan pada Program Studi Bimbingan dan Konseling Universitas Pendidikan Indonesia untuk membuat keputusan dalam upaya mengembangkan keterampilan mahasiswa-mahasiswa bimbingan dan konseling dalam penulisan skripsi. Selain itu Program Studi Bimbingan dan Konseling Universitas Pendidikan Indonesia dapat memberikan layanan kepada mahasiswa yang memiliki kesulitan dalam penulisan skripsi secara khusus diluar bimbingan yang diberikan oleh pembimbing skripsi.

5.2.2 Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti berharap bagi peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian yang sama akan tetapi dikorelasikan dengan variabel-variabel lain seperti *academic self-efficacy, self-regulation, motivation* ataupun variabel lain sehingga kajian mengenai *self-efficacy* mahasiswa dalam penulisan skripsi semakin baik. Berkaitan dengan variabel penelitian, peneliti berharap bagi peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian yang sama yang

disertai dengan variabel lain sehingga dapat menggunakan pengujian instrumen yang lebih tepat. Harapan lainnya adalah untuk peneliti selanjutnya dapat mengembangkan sebuah program layanan untuk meningkatkan *self-efficacy* mahasiswa dalam penulisan skripsi. Selain itu, peneliti berharap bagi peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian yang sama akan tetapi dengan waktu pelaksanaan yang lebih lama.